Markus Schlegel zurückgetreten

22.05.2017 13:46 von SC Holzhausen

Mario Leber und Jan Landerer übernehmen

Bereits vor dem Spiel in Mundingen ist der Trainer des SC Holzhausen Markus Schlegel zurückgetreten.

Im Kampf gegen den Abstieg möchte Schlegel dem Team und den Verantwortlichen die Möglichkeit geben neue Impulse zu setzen.

Bis zum Rundenende wird die Mannschaft von den Co Trainern Mario Leber und Jan Landerer gecoacht. Diese haben das volle Vertrauen und die Rückendeckung der Verantwortlichen um Spielausschuss Jürgen Heisch und Felix Grundel wie auch des Vorstands des Vereins.

Ab der kommenden Saison wird wie geplant Michael Maier das Team übernehmen.

Bei Markus Schlegel bedanken wir uns für die hervorragende Arbeit der vergangenen 2 Jahre und freuen uns über die weitere Verbundenheit zum SC H.

Mario Leber und Jan Landerer wünschen wir mit der Mannschaft viel Erfolg um dem drohenden Abstieg entgegenwirken zu können.

Michael Metzger Vorstandsvorsitzender